

CON LA FUERTE SEQUÍA DE FONDO

Preocupación parlamentaria por fuego en zona ferroviaria

Desde el bloque radical se envió una nota al subsecretario de Transporte de la Nación, Martín Gabriel Ferreiro, ante los crecientes incendios cerca del ex ferrocarril Urquiza.

El senador nacional por Corrientes y presidente de la banca radical, Eduardo "Peteco" Vischi, envió una nota dirigida al subsecretario de Transporte Ferroviario, dependiente de la Secretaría de Transporte de la Nación, Martín Gabriel Ferreiro.

El objetivo de la comunicación fue poner al funcionario del Ejecutivo nacional en conocimiento de la situación de focos ígneos registrada recientemente en establecimientos rurales lindantes con las vías de la traza del ferrocarril línea Urquiza en la provincia.

Vischi explicó que: "El paso del ferrocarril genera chispas y éstas desataron incendios que afectaron a los campos aledaños y a los productores. Ellos me trasladaron su preocupación e inmediatamente nos pusimos en contacto con los funcionarios nacionales del área para buscar soluciones que lleven seguridad. Estamos en épocas de alto riesgo y este es un factor más, que pone en peligro a las poblaciones cercanas, a los bomberos voluntarios que enfrentan las llamas y, además, genera grandes pérdidas mate-

riales y económicas que ponen en jaque a los productores".

En la misiva extendida al Subsecretario de Transporte Ferroviario, el legislador correntino elevó un peticionario para morigerar estos hechos. "Solicitamos una serie de medidas para evitar, en la medida de lo posible, nuevos episodios. No es algo nuevo, pero siguen siendo una amenaza. Entre las peticiones, propusimos el cambio de horario de circulación de las formaciones ferroviarias para evitar los momentos de mayor temperatura, el adecuado mantenimiento de las locomotoras, el desmalezado de los terrenos cercanos a las vías, la realización de campañas de prevención y la imple-

mentación de cortafuegos", detalló.

A FUTURO

"Somos optimistas en que se podrá avanzar con una serie de acciones ágiles para dar respuesta inmediata, no sólo a los productores rurales puntualmente afectados, sino a los correntinos de la zona en general, que podrían ser víctimas de incendios totalmente evitables. Sabemos el sufrimiento, la angustia y la destrucción que puede traer el fuego, debemos hacer todo lo que esté a nuestro alcance para prevenir", finalizó Vischi.

De esta manera se pone de relieve la necesidad de articular medidas que apun-



IMPULSO. Eduardo "Peteco" Vischi advirtió el humo cuando iba a Paso de los Libres.

ten a la prevención de un fenómeno climatológico que en Corrientes trajo aparejado lamentables consecuencias hace 3 años.

SENADORA GABRIELA VALENZUELA

Reconocimiento legislativo a la Educación

La senadora provincial Gabriela Valenzuela (UCR) viene desplegando una activa agenda veraniega, reforzando de esa manera la tarea legislativa nacional.

En este sentido, la parlamentaria esquinense llevó adelante el reconocimiento a una trabajadora de la educación, en su mismo despacho del Congreso. "Recibimos en Senado de la Nación Argentina a Carla, reina del docente esquinense y a María Elena, ambas trabajan en el JIN N°52 de San Isidro. Todos los años reconocemos el desempeño docente con un viaje a conocer el Congreso de la Nación. No hay nada más esencial que su tarea formando los ciudadanos del futuro".

Al respecto, la Senadora hizo un balance de la fructífera tarea desarrollada du-



SIN PAUSA. Parlamentaria esquinense, con docente.

rante 2024. "El pasado año trabajamos con dedicación para promover el desarrollo sostenible y mejorar la calidad de vida en nuestra provincia. Algunos logros son: presentamos 33 proyectos,

incluyendo iniciativas de ley, declaraciones de interés y comunicación. Promovimos el turismo y la cultura, declarando de interés eventos que enaltecen nuestra identidad y realizando eventos

en el Senado de la Nación. Apoyamos la niñez y la adolescencia, con jornadas internacionales sobre violencia y programas de capacitación en la provincia y además fortalecimos la educación con programas como El Senado va a la Escuela. Este informe refleja nuestro compromiso con el desarrollo de Corrientes", enfatizó en redes sociales.

Como corolario de sus actividades parlamentarias del 2024, Valenzuela participó de la cena de festejo del triunfo y cierre de año de la lista Vamos Radicales del Municipio de San Isidro. "El apoyo de los afiliados reafirma que con trabajo y militancia es posible fortalecer el partido y sumar a más radicales. Sigamos adelante trabajando con convicción por los sueños de los correntinos", puntualizó.

Un debate que se prolonga localmente

Ante el contexto vivido producto de la sequía extrema en Corrientes y la bajante histórica del río Paraná, el bloque de Encuentro Liberal propuso en 2022 crear una nueva ley para mejorar el manejo del fuego en el territorio provincial reemplazando la 5.590 referida exclusivamente a los incendios forestales.

El proyecto tiene como objetivo establecer las normas para el sistema provincial de manejo y lucha contra el fuego con las acciones y procedimientos para todas las etapas en áreas rurales y forestales. Esto sumado a las áreas industriales y urbanas de la provincia buscando proteger las personas, el patrimonio económico individual y colectivo, los bienes culturales y espirituales, los bienes sociales y los recursos ambientales.

ABARCATIVA

Asimismo, promueven la planificación multisectorial e interdisciplinaria para toda la geografía provincial y en coordinación con la Nación; buscan la actuación colectiva de la población y la instalación del hábito de prevención permanente con la identificación de los períodos de planificación, educación, capacitación, equipamiento y una ejecución de acciones.

Por otro lado, detallaron que establecerían como autoridad de aplicación al Ministerio de Producción o a la Subsecretaría del Manejo del Fuego que se crearía mediante el proyecto legislativo.

Para concluir, resaltaron en el texto del proyecto que, la implementación de esta ley parte de acuerdo a que las normas vigentes "no son suficientes ni idóneas, como señalamos al comienzo los desafíos ambientales y el cambio climático son fenómenos nuevos, por eso presentamos un esquema general de los sectores involucrados".